

WARTA

MWC NU Kec. Sukau Gelar Musyawarah MWC, Ust Akhyar Terpilih Aklamasi

Tri - LAMBAR.WARTA.CO.ID

Mar 20, 2022 - 19:38



Konferensi mwc nu kec sukau

Lampung Barat --Ust H.Akhyar A. S Pd.I secara aklamasi ditetapkan kembali sebagai Ketua Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Kecamatan Sukau Masa Khidmat 2022 - 2027 setelah Pimpiman Sidang menyatakan bahwa

sesuai tata tertib Pencalonan Apabila nama calon yang sah hanya 1 (satu) orang, maka pimpinan sidang dapat langsung mengesahkan sebagai ketua terpilih.

Terpilihnya kembali Ust Akhyar sebagai Ketua MWCNU Kecamatan Sukau tersebut diputuskan pada Konferensi (Konfercab) MWCNU Sukau kemaren Sabtu 20 Maret 2022 bertempat di Pondok Pesantren Miftahul Jannah Rantau Panjang Pekon Tanjung Raya Kecamatan Sukau , sebelumnya Ust H.Akhyar A. S Pd.I telah memimpin MWCNU Sukau Masa Khidmat 2017 - 2022.

Sekretaris Sidang H. Abdul Gani menjelaskan bahwa acara Konferensi kemarin diawali dengan Pelantikan Pengurus Ranting (pekon /desa) Se Kecamatan Sukau Masa khidmat 2022-2027 dan setelah itu dilanjutkan dengan Acara Konferensi MWCNU Sukau dan selain telah menetapkan Rais Tanfidziah Ust H. Akhyar Azhari, S.Pd.I Sidang pada konferensi itu juga telah menetapkan Rais Suriah MWCNU Sukau yaitu KH Abdul Azis.

Sementara itu Ketua Pimpinan Cabang PCNU Lampung Barat Kyai H Danang Hari Suseno dalam sambutannya pada konferensi MWC mengucapkan terima kasih atas kinerja dan prestasi yang baik dari pengurus MWC Kecamatan Sukau selama kepengurusan lima tahun ke belakang.

Ketua PCNU Lampung Barat Kyai H Danang Hari Suseno yang juga Plt Kepala Dinas KB PP Lampung Barat ini mengucapkan selamat dan sukses pada Kepengurusan MWC NU Sukau yang baru dan berharap kepengurusan yang baru segera melakukan konsolidasi serta penataan organisasi sampai tingkat ranting.

Selain itu, kepengurusan yang baru juga diharapkan akan merangkul semua tokoh dan kader NU, baik yang di dalam maupun di luar struktur NU, untuk aktif mendukung program dakwah NU di tengah masyarakat. Tampak Hadir pada acara Konferensi MWCNU Sukau kemarin Kepala Kemenag Lampung Barat Maryan Hasan, Jajaran Pengurus PCNU MWC dan dari Badan Otonom (Banom) NU seperti Banser dan lain lain.